

Carlos Beguerie se vistió de fiesta con EstacionArte

Escrito por Administrador

Martes, 23 de Febrero de 2021 00:00

{besps}cultura23022021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día sábado 20 de febrero, la Dirección de Cultura junto con la Dirección de Turismo y la Delegación de Carlos Beguerie realizó una jornada a puro arte y gastronomía al borde de la antigua estación del ferrocarril, en el museo La Perla del Provincial. Las y los vecinos de Carlos Beguerie pudieron disfrutar de una gran variedad artística por parte actores y actrices, músicas, músicos y proyecciones audiovisuales que hicieron revivir la historia del pueblo.